



鬼塚小学校

2026年 1月 29日

道徳だより NO. 1 3

文責：道徳教育推進教師 岡本



明日は、持久走記録会です！

応援に来てくださる方、
桜カードに 子どもたちへのメッセージを お願いします。



持久走記録会での子どもたちの頑張りをご覧になった後、「桜カード」に子どもたちへのメッセージをお書きください。（桜カードは、長子に配布しています。）書いていただいたカードは、「サッキーの笑顔の木」に掲示します。「道徳だより」や校内放送でも、紹介させていただきます。（記入後、桜の形にそって切ってから、出していただけると助かります。）

お家の方や地域の方のお言葉が、子どもたちの励みになり、自信につながります。桜の花が満開になるよう、ご協力よろしくお願いします。

ハグハグ大作戦



1月13日から6日間、全校共通の宿題として取り組んだ「ハグハグ大作戦」。

ご協力、ありがとうございました。お子さんとのいい時間になったでしょうか？ (*^_^*)

子どもたちとお家の方の感想を紹介します。

【子どもたちの感想】①

- みんなハグしてくれて、うれしかった。(1年)
- みんながえがおになったから、じぶんもえがおになれた。(1年)
- ハグハグ大さくせんて、家ぞくのみんなとぎゅうしてよかったです。(2年)
- わたしは、かぞくみんなとハグをして、かぞくがわたしに♥あい♥をしているっていうことをして、まいにちかぞくとハグをしようとおもいました。(2年)
- すごくよかったです。これからもつづけていきたい。(3年)
- ハグをしたら、心がおちついて、とてもうれしかったです。(3年)

【子どもたちの感想】②

- これからもハグをして、仲を深めたいです。(4年)
- ハグをしてはすかしかったけど、あたたかい気持ちになりました。これからもしていきたいと思いました。(4年)
- 家族とのきよりもっとちぢまったと思ったのでよかったです。そして、これからもサボらずにやっていきたいです。(いろんなこと)(5年)
- 最近はあまりハグてきてなかっただけど、久しぶりにハグをして、とっても安心できたり、少し心がおちついたような気がしました。(5年)
- この一週間、毎日することができた。はすかしかったけれど、心も体もあったかくなったので、次こういうきかいがあるとうれしいです。(6年)
- ハグハグ大作戦をしてみて、ママとはしていたけどふだんしないパパと妹とハグができ、よりいっそう家族の仲が深まったと思います。これからも続けていきたいです。(6年)

【お家の方の感想】

- お姉ちゃんは恥ずかしそうにこの作戦に取り組んでいましたが、弟は積極的に「ハグ～ッ」と言って笑顔いっぱいで取り組んでいました。2人の小さい頃を思い出して、心が温かくなりました。(1年)
- 妹とハグをして、「プニプニして可愛いね。」と伝えている姿にほっこりしました。お父さんも、子どもたちに両側から抱きしめられて、嬉しそうでした。この機会を作っていただいて、感謝です。(2年)
- 毎日、1歳の次女に手をとられ、長女とのスキンシップが減っているのではないかと、気になっていました。ハグハグ大作戦では、毎日家族みんなでハグをしました。長女は小3ですが、ハグをすると、とてもニコニコで嬉しそうでした。改めてスキンシップの大切さを考えさせられました。毎日のハグをこのまま続けていきたいです。(3年)
- 日々、私の気分次第でハグをしているので、今回も嫌がらずに、手を広げると近付きハグしてくれました！その時は笑顔で受け入れてくれるので、とてもかわいいです！次は5年生。いつまでしてくれるかな～♪(4年)
- 普段はもうハグもしなくなったので、今回ハグハグ大作戦で久しぶりにハグが出来て嬉しかったです。出来ればもっと身体を密着させてほしかったですが、少し手だけになるところが5年生になったんだなーと少しさみしくもあり、成長を感じました。(5年)
- 6年生になって、“オレ、もう6年生よ!!”とハグを拒む様になっていました。年頃だからと諦めていましたが、この一週間ハグをして、成長をとても感じることができました。子供だけでなく、親も子供から心の栄養をもらえた様に思います。(6年)